

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 11 Junio 2019 13:43

Visto: 6867

---



Del cuatro al 15 de junio se desarrollan en todos los municipios de Pinar del Río los Seminarios municipales de preparación para el curso escolar 2019-2020, en los que participan directivos de cada territorio y la provincia, con el propósito de perfeccionar el trabajo metodológico, científico y de superación, y garantizar así la calidad del proceso docente educativo en las diferentes enseñanzas.

En los territorios se han tratado asuntos importantes para la preparación de los docentes, como por ejemplo en Sandino desarrollaron en plenaria los temas Guerra simbólica y defensa de nuestra identidad y La extensión del perfeccionamiento del sistema educativo en el municipio, impartidos por el licenciado e historiador de la ciudad Rolando Lamas Machado, y el doctor Rolando Pacheco Rodríguez, asesor del trabajo metodológico en la Dirección Provincial de Educación.

El evento en Sandino contó con la presencia del doctor Evelio Herrera Padrón, director provincial de Educación, quien destacó la importancia del intercambio para la preparación de los docentes y la elevación del conocimiento de los estudiantes de los diferentes niveles educativos así como la participación de la familia en cada proceso.

En todos los municipios se concibió el trabajo en comisiones para el análisis sobre tópicos necesarios como el trabajo político ideológico, las proyecciones de trabajo de la Organización de Pioneros José Martí y las organizaciones estudiantiles, la preparación metodológica en el departamento y su reflejo en la estructura de dirección en los centros y el perfeccionamiento en la atención a la Primera Infancia.

Casi el 50 por ciento de los municipios desarrolló sus seminarios, mientras que en estos momentos lo efectúan Viñales, La Palma, Minas de

## Continúan seminarios de preparación para el curso escolar 2019-2020

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 11 Junio 2019 13:43

Visto: 6867

---

Matahambre y a partir del 12 de junio y hasta el 14, será el de San Juan y Martínez, San Luis y Consolación del Sur.